

News aus der Vorstandssitzung vom 15. Juni 2022

- **meinplatz.ch** <https://meinplatz.ch>

Wie an der letzten MV angekündigt hat der Kt. Solothurn das Tool nun eingekauft. Start der Einführung ist im Oktober 2022 geplant. Für die Institutionen entstehen keine zusätzlichen Kosten.

- **Info Delegiertenversammlung INSOS nach Föderation**

Das oberste Organ der Föderation ist paritätisch besetzt: CURAVIVA, **INSOS** und YOUVITA entsenden je 27 Delegierte in die jährliche Delegiertenversammlung von ARTISET. Die Delegierten setzen sich zusammen aus den Delegierten der Branchenverbände.

https://www.artiset.ch/files/DIUFCV2/organigramm_artiset.pdf

- **Verschlüsselungssystem für Mailverkehr**

Ein einheitliches, verschlüsseltes Mailsystem in den INSOS Institutionen wäre wünschenswert. Der Vorstand klärt diverse Möglichkeiten ab und kann im Anschluss ggf. eine Empfehlung für die INSOS Institutionen aussprechen. Spätestens mit der Umsetzung des neuen Datenschutzgesetzes muss jede Institution eine Lösung haben.

- **Fachkommission Behinderung**

Die Fako wird sich, wie an der MV informiert, neu konstituieren. Das Pflichtenheft wurde bereits angepasst. Katrin Fischer würde sich bis zur Klärung einer möglichen Teilnahme durch die zukünftige Geschäftsstellenleitung weiterhin zur Verfügung stellen.

- **Geschäftsstelle**

Mitglieder des Vorstands werden diverse Fragen rund um den Aufbau der Geschäftsstelle in einem separaten Ausschuss abklären. Im Ausschuss werden Berit Ducommun, Katrin Fischer, Andreas Schmid und Stephan Oberli vertreten sein. Das AGS hat bereits signalisiert, dass der höhere Mitgliederbeitrag für die Finanzierung der Geschäftsstelle über die Taxen finanziert werden kann.

- **Austausch mit Kantonsärztin**

Am 23.06.2022 wird ein Austausch mit der Kantonsärztin und Vertretern des AGS und des INSOS Vorstands stattfinden. Es geht um die Vorbereitung einer möglichen Coronawelle im Herbst.

Der Vorstand wird unter anderem für die Institutionen folgende Themen vertreten:

- AGS und Gesundheitsamt kann in die verantwortlichen Personen der Institutionen Vertrauen haben
- Bittet um rechtzeitige Ankündigung von Massnahmen
- Bitte sozialmedizinische Institutionen nicht mit Alters- und Pflegeheimen gleichstellen
- Wenn kein Konsens gefunden werden kann, ist ein regelmässiger Austausch mit INSOS SO, AGS und Kantonsärztin notwendig
- Etc.

- **Termine**

Der ursprünglich geplante Fachworkshop am 04.11.2022 findet nicht statt. Der Termin wird für Vorstandsarbeit/Aufbau der Geschäftsstelle aufrechterhalten.